

市内小中学校で卒業式 入学式

3月11日に中学校4校で、3月22日には小学校13校で卒業式が開催されました。保護者や学校職員などに見守られる中、感動的な卒業式となりました。

また、4月7日には各小中学校で入学式が行われ、365人の新小学生、453人の新中学生が誕生し、期待と希望を胸に新生活をスタートさせました。



沓掛小卒業式



神大実小卒業式



猿島中卒業式



生子菅小入学式



岩井一小入学式

火災現場で消火活動

感謝状贈呈式

4月27日、火災現場で初期消火活動を迅速かつ適正に行ったとして、栗原裕也さんと弟の秀樹さん(山)に坂東消防署長から感謝状が贈られました。

栗原さん兄弟は、3月に隣家で発生したその他の火災に早期に気づき、消防隊が到着するまでの間、水道水と風呂の残り水を使用して初期消火活動を行い、周囲の建物への延焼阻止に大きく貢献しました。この活動により、本火災による被害は最小限に抑えられました。

消防協力者感謝状贈呈式



野口弘坂東消防署長から表彰を受けた栗原秀樹さん

巨大な貝が出現!



市内で川魚専門店を営む飯塚昭夫さん(岩井)の池から、重さ4キロの巨大な貝が見つかりました。

貝は、湖や池、沼などに主に生息する「カラスガイ」という大型の淡水貝で、お店で販売する川魚などを活けておく池を掃除していたところ、池の中から発見したそうです。「販売用の貝が池の網から逃げ出し、ここまで大きくなったのでは」と飯塚さん。

貝は、茨城県自然博物館に寄附したいと話されていました。